

NAKAR HOTEL

Av. de Jaume III 21
07012 Palma
Majorque - Majorca
Espagne - Spain
T +34 971 72 02 23

info@nakarhotel.com
www.nakarhotel.com



RENDEZ-VOUS BRANCHÉ

En plein centre de Palma, le Nakar Hotel est un modèle d'architecture moderne. La luminosité et la fraîcheur du hall immaculé rehaussé de boiseries et d'objets de style minimaliste, donnent le ton au voyageur en quête de confort maximum. Les 57 chambres sont insonorisées et équipées en haute technologie, avec TV connectée, ports USB et éclairage d'ambiance. Les versions de luxe offrent patio et jacuzzi, et les suites ne comptent pas moins de six chambres. Au 8^e étage se trouve l'excellent restaurant Cuit du magicien des saveurs Miquel Calent, qui insuffle une fraîcheur aux recettes traditionnelles avec ses produits de saison. Il n'y a pas de meilleur endroit pour admirer le magnifique coucher de soleil que le toit et sa piscine à débordement avec vue sur la mer et la ville. Prenez le temps de profiter du Spa Nakar, un sanctuaire de beauté et de détente.

Gérant
MIGUEL BARCELO

- Membre de 'Design Hotels'
- 57 chambres dont 12 suites
- TV connectée, climatisation, wifi, coffre-fort, Nespresso, produits Molton Brown...
- Room service 24h/24
- Bar-restaurant Cuit
- Salle de conférence de 40 m² (30 pers. max)
- Spa, piscine à débordement sur le toit

HIP & HAPPENING

Located right in Palma's bustling shopping district, Nakar Hotel is a beacon of modern architecture. Clad in white with touches of wood and minimalist design pieces, the bright and breezy lobby sets the tone for the modern traveller in search of maximum comfort. All 57 rooms are soundproof and equipped with high-tech amenities including Smart TV, USB connections and a mood light dimming system. Deluxe versions have a patio and jacuzzi while the Suite features no less than 6 rooms. On the 8th floor, you'll find the wonderful Cuit restaurant of culinary magician Miquel Calent who breathes fresh life into traditional recipes with his seasonal cuisine. There's no greater spot for epic sunset watching than the rooftop and its infinity pool from where you can admire the sea and city. Make sure to spend time at the Nakar Spa, a beauty and relaxation sanctuary.

Manager
MIGUEL BARCELO

- Member of Design Hotels
- 57 rooms including 12 suites
- Smart TV, air-conditioning, Wi-Fi, safe, Nespresso machine, Molton Brown products...
- 24-hour room service
- Cuit Restaurant & Bar
- 40 sqm conference room (30 people max)
- Spa, rooftop infinity pool



Raffiné
Stylish
Design
Design
Pur
Fresh
Inspiré
Artful